
 

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

  
 
                            
                            
                            

２０１７年３月２６日 №６１２ 連絡先 日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 
市議団ホームページ http：//ｐａｒｋ19.ｗａｋｗａｋ.ｃｏｍ/~ｊｃｐ‐ｙｗｔａ/ メール jcp-ywta@am.wakwak.com 

 

くらしの相談 お気軽に 
山本邦夫市議  ９８２・８８４４  
巌   博市議  ９８２・９６６３  
亀田優子市議  ９８２・１２７７  
中村正公市議  ９８３・８３１２  

国連で核兵器禁止条約の締結に向

けた国際会議（３月末に第１会期）

が開かれます。日本共産党は志位和

夫委員長を団長とする代表団を派遣

し、「核兵器のない世界へ」大きな一

歩を踏み出すために尽力します。  

ヒロシマ、ナガサキが呼びかけた

核兵器廃絶をめざす平和首長会議に

日本共産党は、京都府下で最も高い八幡市の国民健康

保険料の連続値下げを求めました。市は、今年度に続き

来年度も国民健康保険料を値下げする見通しを示しまし

た。日本共産党が市民のみなさんがとりくんだ運動の反

映です。  

しかし市は、一般会計からの財源を投入していないた

め、値下げ幅はごくわずか。２００万円の世帯で４１万

円もの保険料は高すぎます。日本共産党市議団は、市に

はたらきかけ値下げ幅を広げるためにがんばります。  

 八幡市の３月議会で、日本共産党と市民

のみなさんがいっしょにとりくんできた

くらしの願いが一歩前進しました。さらな

る具体化へ力を合わせてとりくみます。  

八幡市の国保料 
（年課税所得２００万円・

４人家族のケース）  
◇２０１６年  

４１万０２８０円  
 ↓年７４０円値下げ  

◇２０１７年  
４０万９５４０円  

６月から八幡市の学童保育の開設時

間が拡充されます。  

 

 

平日は１８時３０分まだだったのが

１９時まで延長されます。  

 

 

また夏休みなどの平日は、朝８時３０

分からだったのが８時からになります。 

市民のみなさんがとりくんでこられ

た子育て支援の充実を求める請願署名

などが実を結び、学童保育の改善を実現

できました。  

 

参加していないのは京都府下では八

幡市含め２自治体だけ。日本共産党

は市議会代表質問で、平和首長会議

への加盟を求めました。ところが八

幡市長は、「加盟する思いにはいたら

ない」などと答弁するだけ。憲法を

生かし、核兵器禁止、平和を求める

運動、世論を広げましょう。  

 


